

Compte-Rendu

Formation Jeunes Officiels UNSS

Mercredi 15 Janvier 2020 à Nîmes

Le Comité du Gard de Handball s'est associé ce Mercredi 15 Janvier 2020 à une journée de formation de Jeunes Officiels UNSS organisé par Jérôme Lacombe (Réfèrent UNSS du Département). Cette journée s'est déroulée au Collège Jules Verne (Nîmes) avec la présence des collèges de Romain Rolland (Nîmes) et Claude Chappe (Gallargues).

Ce sont 30 jeunes de 6^{ème} et 5^{ème} qui ont participé à une matinée de formation théorique animée par Denis Fluteaux (Président de la Commission Départementale d'Arbitrage), Pierre Montagut et Gwénael Marie (Salarié Comité du Gard de Handball) en présence des professeurs d'EPS des différents collèges.

Programme de la journée :

9H : Accueil et présentation

9H30-12H : en salle, "Règles du jeu, règlement Handball, rôles et tâches de l'arbitre, gestuelle arbitres et Placement/déplacement" (powerpoint, échanges formateurs/stagiaires, questions +jeux)

12H-13H : Repas personnel tiré du sac

13H30-16H : Tournoi à 4 équipes au gymnase du Vallon (gymnase Roger AUDOYER = gymnase du collège Jules VERNE).



Le tournoi a servi de support afin d'évaluer les Jeunes Officiels UNSS en formation (District, Départemental ou Régional), ils ont pu arbitrer une mi-temps suivie d'un retour.

Les élèves certifiés au niveau District pourront arbitrer les rencontres District qui auront lieu prochainement, quant aux deux élèves validés au niveau Départemental, ils pourront arbitrer les rencontres Départementales.

Merci à Jérôme Lacombe pour cette collaboration et l'organisation de la journée, merci également à Denis Fluteaux pour sa disponibilité et la qualité de son intervention.

Gwénael MARIE